

Presseinformation

16.10.2020 – Nr. 75

Update zum Rennwochenende in Österreich

- **Team WRT nimmt nicht am Rennwochenende in Österreich teil**

Im Vorfeld des Rennwochenendes in Österreich wurden drei Mitglieder des Team WRT am Donnerstag positiv auf Covid-19 getestet. Gemäß dem für die Veranstaltung geltenden Hygiene- und Infektionsschutzkonzept wurden die drei positiv getesteten Personen umgehend isoliert und befinden sich in häuslicher Quarantäne. Alle weiteren Mitglieder des Teams wurden am Donnerstag negativ getestet. Das Team WRT hat sich angesichts der Situation dazu entschieden, nicht am Rennwochenende teilzunehmen. Alle Beteiligten stehen in enger Abstimmung mit den örtlichen Behörden.

Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/gt-masters

adac.de/motorsport